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Zusammenfassung

        
Die Schwierigkeiten der automatischen Volumenbestimmung des linken Ventrikels aus dem Cineventrikulogramm liegen in der Erfassung der vollständigen Ventrikelkontur während des gesamten Herzzyklus. Dagegen ist die automatische Bestimmung der Ventrikellängsachse und von drei Querdurchmessern möglich. Deshalb wurde geprüft, ob aus der Ventrikellängsachse und den drei Querachsen Ventrikelvolumina zuverlässig bestimmt werden können. Dabei wurden zwei verschiedene geometrische Berechnungsmodelle untersucht: a) ein vollständiges Rotationsellipsoid, b) ein halbiertes Rotationsellipsoid. Die Auswertung von 10 Cineventrikulogrammen (insgesamt 546 Einzelbilder) zeigte, daß aus den genannten geometrischen Daten mit ausreichender Genauigkeit Ventrikelvolumina bestimmt werden können. Das Modell Halbellipsoid ergab im Mittel bessere Ergebnisse als das Modell Vollellipsoid. Seine systematischen Abweichungen zur Flächen-Längsachsen-Methode betrugen im Mittel nur —1,2%, die des Vollellipsoids dagegen —3,3%.


      
        
Summary

        
The difficulty of automatic volume estimations of the left ventricle from cine-ventriculography lies in the accurate definition of the ventricular contour during the whole of the cardiac cycle. On the other hand, automatic determination of the long axis of the ventricle, and of three transverse diameters, is feasible. An attempt was therefore made to see whether accurate ventricular volume estimations could be obtained from these measurements. Two different geometrical models were examined: a) A complete rotational ellipsoid b) A half rotational ellipsoid. Examination of ten cine-ventriculograms (totalling 546 frames) has shown that the ventricular volume can be determined with an adequate accuracy by this method. The half ellipsoid model produced better mean results than the full ellipsoid. Its mean deviation from the area-long axis method was only minus 1.2%, that of the complete ellipsoid was minus 3.3%.


      


















  >
  
  

    
  

  
    
      
        


      

    

    
      
        
        


      

    

  


  

  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  




  
  
    
      
      
    
    
      
        
        
      

    
  



  







    
    


















  






      

      

  
    Top of Page
  

  
    
      ©  Georg Thieme Verlag KG | 
      
      
        Imprint |
        Privacy policy statement |
      
      Smartphone Version
      

      
        Your Current IP Address: 44.201.69.160
      

    

    

  




      


  
    
  
  
  
    
    
      
        
        
        
        
      
      
      
      
    
  
  




    

    






    

    
      
        
      
    

    
    


    
      
      
      
    

  